

令和5年6月26日 第13号

文責 長崎市立深堀中学校 校 長

学校教育目標「共に学び、高め合う、希望あふれる生徒の育成」

長崎っ子の心を見つめる教育週間 6/26(月)~7/2(日)

平成15年に長崎市内で発生した痛ましい事件を受け、翌年から長崎県のすべての公立学校では、5月から7月の一定期間、**命の大切さ**や**人を思いやることの大切さ**、そして**「憧れや将来への志を持つこと」**等について、普段以上に考えることを通して生徒の心と向き合う機会を設定しています。

深堀中でも、この教育週間の取組の一環として、7月1日(土)には全学級の道徳の授業やその後は、SNSに関する講話を長崎県警の少年サポートセンターから講師をお呼びし、生徒・保護者・教職員でうかがう予定にしています。

26日(月)の全校朝会では、次のような話を行いました。

・命の尊さ

命は何物にも代えがたく、一番大事であること。

自分にとって身近な出来事を通して、より真剣に考える機会となること。

・日頃の行動の振り返り

意見や考え方の違いで、他人への攻撃的な言葉、嫌な気持ちにさせるような発言、相手を不快に させる表情、相手を無視等のことがないかどうか

・人間関係の基本はコミュニケーション

日常のあいさつの見直し→形式的なことばだけに頼らず、目を見てできれば笑顔で行うこと。 相手への、相手からの働きかけに対して反応する→一声かける、ありがとうの感謝を示すこと。

今週1週間の主な取組

6月26日(月) 全校朝会 6校時 2年生修学旅行説明会

6月27日(火) 5・6校時 生徒総会

6月29日(木) 5・6校時 ペーロン講話

6月30日(金) 17:30~ 100人パトロール

7月 1日(土) 1校時 道徳授業公開 2校時 SNS講話 生徒下校後 PTA

深堀中生の活躍

長崎新聞社ジュニア歌壇

佳作 3年生 「思いそえ君に贈るはハナミズキ

つぼみと共にふくらむ思い」

3年生 「やってきた命芽生えるこの季節

すっかり町は桃色世界」

3年生 「風吹いてさらりと揺れるボブヘアに

ドキリと揺れる青い心よ」

2年生 「大縄が心に残った悔しかった

でも楽しかったいい思い出だ」

1年生 「ドライブでふと外見ると黄色の世界

心安らぐ菜の花家族」

前回と同様に国語の時間に〇〇教諭の指導のもと創作に取り組んだ作品を投稿し、今回も上記の5作品が6月26日(月)の長崎新聞に掲載されました。新聞の【選者から】という欄に、1年生の作品に対し「菜の花家族」の表現に心ひかれます。というコメントが掲載されておりましたので併せてお知らせします。

7月の主な行事予定

□・曜日	行 事 内 容	日・曜日	行 事 内 容
7月 1日(土)	土曜授業日	7月10日(土)	7/9(日)分の振替休日
7月 3日(月)	2年 水泳指導	7月11日(火)	専門委員会
	被爆体験継承講話	7月13日(木)	生徒集会
7月 4日(火)	3年 水泳指導	7月20日(木)	終業式 県中総体激励式
7月 6日(木)	1年 水泳指導	7/22(土)~24(月) 県中総体	
7月 7日(金)	漢字検定(希望者のみ)	7月24日(月)	1・2年生保護者面談
7月 9日(日)	校内ペーロン大会	\sim	3年生三者面談